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Frau  
Präsidentin Barbara Stamm 
 
Bayerischer Landtag 
 
Maximilianeum 
81627 München 
 
 
                                                                                                    München, den 7. 11. 2009 
Anfrage wegen Petition vom 4. 7. 2009 
Schießanlage Hubertus in  München Unterdill 
 
 
Sehr geehrte Frau Präsidentin, 
 
mit mir haben viele Bürger in den vergangenen Monaten Petitionen eingereicht, um den Ausbau 
der Schießanlage zu verhindern. Konkretes Ziel der Petitionen war es, bei dem Freistaat 
Bayern zu bewirken, das Grundstück der Schießanlage nicht über den bestehenden Vertrag 
hinaus zu verpachten oder zu verkaufen. Herr Miller, Bayerischer Landtag, teilte mir auf 
telefonische Anfrage mit, dass mit einer Behandlung der Petitionen in diesem Jahr nicht mehr 
zu rechnen ist.  
 
Der Verein Hubertus wird in den nächsten Tagen erneut einen Genehmigungsantrag  bei dem 
RGU einreichen. Über die Genehmigung wird dann m.E. noch in  diesem Jahr entschieden, da 
wesentliche Vorarbeiten durchgeführt und Stellungnahmen eingeholt wurden. 
 
Es würde nun wenig Sinn machen, wenn die Petitionen nach einer evtl. Genehmigung und 
dem dieser unmittelbar folgenden Verkauf des Grundstückes an den Antragsteller 
behandelt bzw. entschieden würden.  
 
Ich bitte Sie deshalb, auch im Namen der über 13.000 Bürger, die sich unserer Bürgerinitiative 
angeschlossen haben, bei den befragten Behörden und den beteiligten Staatsministerien auf 
eine schnelle Bearbeitung der Petitionen zu drängen. Wir befürchten, dass wir bei 
Entscheidungen nach Dezember 2009 von der Zeit bestraft werden. 
 
Mit bestem Dank im Voraus für Ihre Unterstützung und 
freundlichen Grüßen 
 
 
 
Heinz Kuhnert 
Sprecher der Bürgerinitiative 

 


